

El secuestro de azucena

Copyright © 2013
By María Isabel Murillo Chávez



Un día un señor muy misterioso bajó de un taxi al cual él le dijo que lo esperara.



El señor Jorge llegó a un departamento y él tocó la puerta.



Azucena le da en la cabeza para que no le haga daño.



Azucena trata de escapar del secuestrador por eso sale huyendo del departamento.



Pero resulta que no se la iba a llevar a ella si no a su esposo, Jorge se lleva en el taxi que estaba esperando en la avenida.





Llegaron al lugar donde lo iban a tener



Le dice a su jefe que ya llegó el encargo que le había pedido.



Jorge le llama a Azucena al departamento para advertirle que no llame a la policía.



Azucena contestó y Jorge le dice que tiene secuestrado a su esposo que quiere quería una recompensa y que no llame a la policía.



Azucena fue hasta donde estaba su esposo y entrego el dinero que Jorge y sus cómplices habían pedido por su esposo.



Entonces se encontraron con mucho amor